

Aventuras en Guadalajara, México 2007

El Departamento de Lenguas Modernas junto con la Oficina de Estudios en el Extranjero - Padnos ofrecen varios programas con el fin de brindar a los estudiantes oportunidades de practicar y aprender español. Uno de esos programas es el de Guadalajara-Méjico el cual tiene una duración de 5 semanas. Durante estas semanas los estudiantes viven con una familia mexicana, toman clases de español de lunes a viernes 4 horas al día en el Centro de Estudios para Extranjeros (CEPE) y visitan diferentes lugares de gran importancia histórica como Michoacán y Guanajuato. Durante este programa el estudiante también puede prestar un servicio a la comunidad ayudando en un albergue o en un orfanato. Si quiere más información puede comunicarse con Padnos al (teléfono) o con los profesores María Villalobos-Buehner buehnem@gvsu.edu y Fabio Espitia espitiaf@gvsu.edu

